



4 janvier 2024. ARRÈNES. Cérémonie de voeux. La réfection de la mairie prévue en 2025

4 janvier 2024. ARRÈNES. Cérémonie de voeux. La réfection de la mairie prévue en 2025



LA MONTAGNE

Article de la Montagne :

Arrènes. La réfection de la mairie prévue en 2025

Publié le 08 janvier 2025 à 05h00



4 janvier 2024. ARRÈNES. Cérémonie de voeux. La réfection de la mairie prévue en 2025



Michaël

Pluviaud a annoncé la réfection de la mairie. © Droits réservés

Arrènes. La réfection de la mairie pour 2025. La cérémonie des vœux de la municipalité a garni la salle de la mairie (*). Le maire, Michaël Pluviaud, a brossé les événements et réalisations de 2024, dont l'installation d'un pylône de téléphonie. Des associations locales ont été présentées par la voix de leurs responsables. Arreno Folies organise des manifestations autour du terroir et de la randonnée, l'Abbayo a pour but de retracer l'histoire du village avec expositions, rencontres et journées à thème, l'Intergénérationnelle Créative d'Arrènes et Suivons les Moulins d'Arrènes, qui fait revivre les neuf moulins de la commune et leurs meuniers avec trois circuits pédestres. Cette dernière association participera à la mise en place d'un randoguide avec la coopération de la Communauté de communes de Bénévent/Grand-Bourg.

Le plus important des projets de 2025 est la réfection de la mairie, projet en attente depuis plusieurs années actuellement à la phase du choix des entreprises et du plan de financement définitif.

Trois tranches de réfection de l'éclairage public seront réalisées avec le concours du Sdec et de l'État, pour un passage en led et en solaire.



4 janvier 2024. ARRÈNES. Cérémonie de voeux. La réfection de la mairie prévue en 2025

Des travaux de voirie importants sont envisagés avec la réparation du pont de la Faye endommagé après un accident et actuellement fermé à la circulation. La forêt de Reix sera concernée par une coupe et une replantation ; une zone piétonne sécurisée sera créée pour l'accès au gros chêne.

En matière d'autonomie énergétique, la réflexion se poursuivra sur la création de Zones d'accélération des énergies renouvelables.

En matière de tourisme, des circuits et une station technique VTT seront aménagés, tout comme un gîte touristique La création de deux maisons individuelles autonomes est aussi en projet.

Côté manifestations, la municipalité accueillera, en mars, la Fête du court-métrage pour les scolaires, avant la Fête du printemps le premier week-end de mai, une exposition en juin, la Fête de la musique avec un concert celtique au gros chêne de Sazeirat par l'association Spinas Canta, du cinéma en plein air samedi 19 juillet.

(*) Elle s'est déroulée en présence, notamment, de la préfète Anne Frackowiak-Jacobs, du sénateur Jean-Jacques Lozach, du député Bartolomé Lenoir, du conseiller départemental Bertrand Labar, du président de la com-com Bénévent/Grand-Bourg Olivier Mouveroux.